



PULSOPOLÍTICO

OOTRA VEZ, MAL INFORMAN A AMLO

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

fcardenas@pulsopolitico.com.mx Twitter: @MXPulsoPolitico

O algunos de sus colaboradores ignoran los pasos que siguen en las denuncias presentadas por Estados Unidos y Canadá por las violaciones de México al T-MEC en el sector energético o le informaron mal al Presidente Andrés Manuel López Obrador que, supuestamente, los negociadores estadounidenses dieron "marcha atrás" en ese conflicto y ya no irían a un panel de arbitraje, como él lo aseguró en su mañana del viernes pasado, o lo volvieron a dejar en evidencia.

Ese mismo día, la Oficina del Representante Comercial de la Unión Americana emitió un comunicado en el que señala que se continúa trabajando hacia una resolución mutuamente aceptable y que "en caso de que las consultas no aborden nuestras preocupaciones, Estados Unidos puede solicitar un panel para resolver el asunto", hoy a cargo de la secretaria de Economía, Raquel Buenrostro, y del subsecretario de Comercio Exterior, Alejandro Encinas Nájera, recién designados para esos cargos.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

Desde que en la Cámara de Diputados anunciaron que se llamaría a comparecer al secretario de la Defensa Nacional, Luis Cresencio Sandoval, para que informara

del *hackeo* de Guacamaya Leaks a esa dependencia de millones de documentos confidenciales, en este espacio apuntamos que nada aportaría su presencia en San Lázaro de lo que ignoraba, amén de que declinaría acudir al recinto legislativo. Ayer, la Comisión de la Defensa Nacional de la Cámara baja informó que el titular de Sedena canceló la reunión que había aceptado tener mañana con diputados para hablar de ese escandaloso tema y agregó que "no hay aún una fecha definitiva" para ello, lo que seguramente habrá hasta que ellos tengan que "aceptar la invitación" para acudir a la sede de esa dependencia.

La masacre del fin de semana, en Irapuato, dejó 11 personas muertas y al menos tres heridos más, graves, cuando la noche del sábado, un grupo de hombres armados irrumpió en el bar El Pantano, disparó a quienes estaban en su interior y huyó sin que ninguna autoridad se percatara de ello. Seis de las víctimas fueron mujeres y cinco hombres y sus cuerpos quedaron en el interior del lugar.

Ah, pero eso sí, después de lo ocurrido, elementos de la Guardia Nacional y efectivos del Ejército pusieron en marcha un operativo terrestre y aéreo en busca de los responsables de esos homicidios en municipios de Guanajuato.

Después de una semana en la que grupos de sicarios de los cárteles Jalisco Nueva Generación y de Sinaloa sostuvieron un enfrentamiento de más de 24 horas en Jiquipilas, Chiapas, más de una docena de uno y otro grupo fueron vinculados a proceso y se les decomisó un arsenal de armas.